

かたの



R6. 7. 1
形埜小学校
校長室だより

先週木曜日の学校公開デーには、ご多忙の中にもかかわらず多数のご参観をいただき、誠にありがとうございました。PTA読み聞かせでは、1・2年生、3・4年生、5・6年生それぞれに対し、大型絵本を使って読み聞かせをしていただきました。優しくも力強い読み聞かせにどの子も引き込まれ、これ以上ないというくらいに真剣に聞いている姿がとても印象的でした。5時間目には各学級での道徳科の授業を参観していただきましたが、ここでも一人一人の真剣さや一生懸命さを見ていただけたかと思えます。数年前より、道徳は「道徳科」となり、教科に格上げされています。ABCで成績がつく教科ではありませんが、子供たちの心を耕し、一人の人間として成長していくのに必要な判断力を身に付けるための大切な教科です。今後も折に触れ、道徳科の授業を参観していただけるよう計画してまいります。

また、5時間目終了後には、夏祭りに向けた6年生からのお願いと、夏休みのプール開放に向けた救命救急の講習会が体育館にて行われました。講習会では、救急車を要請してから到着までが平均8分とのことで、8分間の心臓マッサージにチャレンジ。1分間に120回のマッサージなので、8分間では960回。2～3人で交代はしましたが、みなさん汗だく。水泳の授業やプール開放では、万が一にも事故が起こらないよう、安全確保に全集中で取り組んでいきます。

